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Die Sitzung ist
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TOP 1: Berichte

FSVK
 FSVK am 01.02.2022:

FSten berichten:
Physik: berichtet von Konsti-Sitzung
Anglistik: VV anstehend
Philosophie: Blacklist-Prof stellt sich dumm. Geht bald in Ruhestand und das Institut ist deswegen nicht so da 
hinterher…

Regenbogenwahl
wird eine große Wahl (10+ FSten)
Wahlausschuss leitet jemand aus der Linguistik
Infos folgen

FS-übergreifende Veranstaltungen
großes Picknick
Varité-Abend
Dinge im Tigges

Verschiedenes
Präsenzklausur: man muss Nachweis der Immunisierung/Testung mitbringen (am Besten auf Papier)

nächste FSVK am 22.02.2022

INPhiMa/TriPpeR am 10.02.2022
 Vorstellung Neurätika
INPhiMa Kassenwärte/ Discord-Admins
Sommer-ESAG (1.4.22 Fachtutorium, Ralley, Grillen)
am 8.4 Semestereröffnungsgrillen
ESAG-Theater (Winter-ESAG) inbs Kosten (es werden versch Angebote angeschaut)
nächste Wahl im WS22/23 etwa November/Dezember

Gremien:
 WE
spontane WE zur Finanzierung einer vollautomatischen CNC Fräse mit Geldern des Rektorats und der WE
 Möchte die WE das Geld investieren?
die Profs der Experimentalphysik haben sich nahezu komplett dafür ausgesprochen
 es soll evtl Ausgleich für die Theoretische Physik aus ZUSL Mitteln geben
konkretes Problem der Berufungsabwehr, wenn man so viel Geld ausgibt
 Antrag wurde gestellt
 die Fräse würde 5 alte Fräsen ersetzen

QVM-Anträge
 Antrag 209: WHK MRT-Praktikum (im Umlaufverfahren bewilligt)
Antrag 210: Finanzierung der Startphase Studium-Exkursion 2022 (Erstifahrt) (im Umlaufverfahren bewilligt)

Post/Mail
 Diversity Preis, wir wissen niemanden, dem wir nominiere wollen
Konferenz für Materialien

Social Media
 

Sonstige Berichte
 

TOPs

TOP 2:  Konferenzmikro für HybridsitzungenFinanzbeschluss

Durch die Anschaffung eines Mikrofons soll die Durchführung von hybriden Sitzungen des FS-Rates akustisch oprimiert werden.

Es wird ein Vollsystem aus Lautsprecher und (intelligentem) Mikrofon empfohlen. Vorteile:

einfacher zu bedienen
funktioniert mit jedem Gerät
keine Rückkopplungen

Beispiele für solche Systeme:

Poly Sync 40 (180€)
Poly Sync 20 (100€)
Jebra Speak  510 (110€)

Antrag: Der Fachschaftsrat möge die Anschaffung eines Konferenzmikros im Finanzrahmen von bis zu beschließen.200,00 € 

Abstimmung: einstimmig angenommen

https://wiki.hhu.de/pages/viewpage.action?pageId=123077438


TOP 3: Finanzbeschluss Audiotechnik im FS-Raum

wir auf eine andere Sitzung vertagt

TOP 4:  InphimaFinanzbeschlüsse

1 .Sommer-ESAG

Antrag: Der Fachschaftsrat möge für die Ausrichtung der Sommer-ESAG die Nutzung von Budget aus INPhiMa-Mitteln beschließen.1500,00€ 

Abstimmung: einstimmig angenommen

2. INPhiMa Umbuchungsbeschluss

Antrag: Der Fachschaftsrat möge die Umbuchung von (etwa 11% des Gewinns) vom INPhiMa-Konto auf das Konto der Fachschaft Chemie als 40,00€ 
deren Gewinnbeteiligung am Glühweinstand (Dezember 2021) beschließen.

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 5: Bestätigung INPhiMa-Ämter

Antrag: Der FS-Rat möge die beim letzten TriPpeR (10.02.2022) aufgestellten INPhiMa-Kassenwärte und Discord-Beauftragte in ihrem Amt bestätigen.

INPhiMa-Kassenwärte: Lian Remme, Luca Barden, Magdalena Kuom
Discord-Admins: Pascal Densborn, Marcel Gerken, Patrick Manegold

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 6: Entsendung auf KaWuM 

Konferenz aller Werkstoff und Materialwissenschaftlichen Studiengänge vom 5. Mai (Do) bis 8. Mai (So) in Karlsruhe. Wir haben 2 sichere Plätze.

Tobi würde gerne
Kwawak auch :)

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 7: 10 Jahre Science-Slam (HHU-Gala WS22/23)

Tobi hat am 13. November 2012 den ersten Science-Slam an der Math-Nat und damit den ersten Science-Slam an der HHU und damit den ersten 
Science-Slam in Düsseldorf organisiert.

Auch damals schon in Kooperation mit der FS-Physik und iGrad. Das ist ein Grund zu feiern und Tobi würde das gerne ein bisschen größer und mit mehr 
Vorlauf machen.

Ideen Zeitpunkt: die letzten zwei Oktoberwochen

Auch das soll wieder in der Uni stattfinden

TOP 8: Hochschulinformationstag (11. Juni 22)

soll in Präsenz stattfinden

wir wollen da auch unterstützen

TOP 9: Kooptierung Grundsätzlich

Vorstellung Sabrina von der Nawi (Kooptierung insb. auch um für die NaWi Zugang zum Lager zu haben)

Gemeinsamer Konsens:

Wir kooptieren (proaktiv) jmd von jeder INPhiMa FS (es gbt ohnehin Interessente und wir suchen uns dann jemanden aus) und dann läuft das 
andere mit dem Lagerzugang "nebenher"

TOP 10: Kooptierung (Personen)

https://wiki.hhu.de/pages/viewpage.action?pageId=123077438
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Folgende Personen haben laut Discord den Wunsch geäußert sich Kooptieren zu lassen. Reihenfolge entspricht der Reihenfolge im Discord

Tobias Löffler (Physik, ehem FSR)
Marcel Thiel (Info, war heute schon da)
Igor Fittgen (Physik, ehem FSR)
Sabrina Ebert (NaWi, war heute schon da)
Eddy (Mathe) die Mathe nominiert möglicherweise jemand anderen
Jonas Braß (Physik)
Katharina „Kathy“ Lantzke (Info)
Steffen Darius Bennedikt Heß (Info)
Maide Ikolu (Physik, ehem FSR)
Gustav Schauer (Mathe, muss nicht mit Schlüssel)

vertagen wir auf nächste Woche

alle (die das noch nicht gemacht haben) sollen sich einmal kurz vorstellen und erklären, warum sie kooptiert werden wollen

Post-TOPs

TOP N-2: Newsletter

TOP N-1: Ankündigungen

nächste Woche Mittwoch  um 10 Uhr Klausurtagung

TOP N: Verschiedenes

Varité-Abend (wir hätten Lust, einen Programmpunkt beitragen, aber wir haben kein Interesse an der Orga)
es gibt schon einen FzB über 30€, dass Kwawak gewaschen werden soll (irgendwer muss das machen, Quittung mitnehmen)
Mittagessen nächste Woche: wir gehen vmtl in die Mensa

Sitzungsende: 14:25
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